

7 de marzo, 1955

Sr. D. Pablo Alvarez Rubiano  
Facultad de Filosofía y Letras  
VALENCIA

Mi querido amigo:

El amigo Pericot me había indicado officiosamente hace unos días tu decisión de concursar a la Cátedra de Historia de España Moderna de esta Facultad, y tu carta del 28 del pasado me confirma tus deseos. Comprendo perfectamente la situación en que te hallas y me habría gustado responder afirmativamente a ellos, pero se da la circunstancia que, por importantes motivos burocráticos, tengo la intención de permutar mi Cátedra de Historia Universal por la de Historia de España. En consecuencia, si se promoviera el concurso a que tú aludes, me vería en la circunstancia de presentarme al mismo concurrendo contigo.

Te expongo francamente la situación, respondiendo a tu franqueza sobre los propósitos que abrigas; en asuntos como éste, es preferible que sepas a qué atenerte, ya que es posible que halles la solución que desees por otro conducto.

Lamentando muy de veras no poder contestar favorablemente a tus preguntas, y agradeciéndote las amables palabras que me dedicas sobre mi labor en Barcelona, se despide tu amigo y compañero,

JV/CG.